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 Anfragen-Nr.   

 AF-0202/2016  

Anfrage 
Herr 

Lieske, Harald 
Stadtratsmitglied 

 
Betreff 

 
Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Lieske - Kost eneffektivität und 
Transparenz der Arbeit des Energiemanagers  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Das Amt für Tiefbau und Grünflächen, Sachgebiet Gebäude- und Sportstättenverwaltung, 
Sachbereich Energie- und Gebäudemanagement der Stadt Eisenach, stellte u.a. für die 
Verbesserung der Energiebilanz städtischer Gebäude einen zuständigen Sachbearbeiter ein.    
 
 
II. Fragestellung  
 
1. Konnten die durch den Energiemanager veranlassten Einsparungen dessen Kosten 

kompensieren?   
2. Besteht die Möglichkeit, dass der Energiemanager in noch zu bestimmenden 

Ausschüssen oder im Stadtrat in regelmäßigen Abständen einen kurzen Abriss über 
seine Tätigkeiten und Initiativen vorstellt? 

 
 
 
 
Herr 
Lieske, Harald 
Stadtratsmitglied 

 

 
 
 


